
JAKARTA (IM)  - 
Sepanjang area luar tembok 
Stasiun Jatinegara, Jakarta 
Timur, dihiasi oleh beragam 
mural bertema kebudayaan 
Jakarta. Di tembok itu, ma-
syarakat disuguhi informasi 
seputar transportasi umum 
yang dapat ditemui di Ibu 
Kota, serta alat musik, ke-
senian, dan makanan tradi-
sional Betawi. 

Petugas penanganan 
prasarana  dan  sa rana 
umum (PPSU) Kelurahan 
Rawa Bunga, Chairul Ami, 
menjelaskan, mural terse-
but dibuat dengan tujuan 
untuk menghilangkan ke-
san seram di kawasan sta-
siun. “(Tembok digambar) 
buat ilangin kesan kumuh 
karena temboknya (dulu) 
memang kumuh dan gelap. 
Itu coba diwarnain biar 
enggak ada kesan seram,” 
terang dia di Stasiun Jatin-
egara, Jakarta Timur, Senin 
(16/1). 

Menurut Chairul, mural 
yang membentang mulai 
dari sisi kiri pintu masuk 
Stasiun Jatinegara hingga 
beberapa meter sebelum 
Halte Transjakarta Pasar 
Enjo ini sudah ada selama 
lebih kurang tiga tahun 
belakangan. 

Bahkan, beberapa mural 
yang menghiasi tembok 
sepanjang lebih kurang 1 
kilometer (KM) ini sudah 
dicat ulang dua kali untuk 
mempercantik tampilannya. 
Namun, tidak semua mural 
digambar oleh PPSU Kelu-
rahan Rawa Bunga.

“Yang digambar PPSU 
(Kelurahan Rawa Bunga) 
yang di stasiun sampai 
Flyover Jatinegara, i tu 
karya PPSU (kami),” jelas 
Chairul. 

“Kalau dari Flyover 
Jatinegara sampai sana-
sana enggak tahu siapa. 
Kemungkinan PPSU juga, 
cuma beda regu,” imbuh 

dia.
Terkait tema mural yang 

terpampang di tembok 
area luar stasiun, Chairul 
mengungkapkan bahwa 
hal tersebut berdasarkan 
arahan dari pihak Kelurahan 
Rawa Bunga.

“Emang dapat konsep 
dari situ (pihak kelurahan). 
Waktu pas ulang tahun Ja-
karta, dapat konsep untuk 
(gambar) ondel-ondel dan 
makanan khas Betawi,” 
ujar dia.

Adapun gambar dilukis-
kan pada area tembok yang 
gambar lamanya sudah mu-
lai pudar menggunakan 
cukup banyak cat.

Sementara saat momen 
Jakarta Hajatan, pihaknya 
mendapat pesanan untuk 
menggambar tema lainnya.

“Gambar disesuaikan 
sama momen. Pengecatan 
ulang (untuk gambar baru) 
tergantung pimpinan,” im-
buh Chairul.  yan

Mural di Tembok Stasiun Jatinegara, 
PPSU: Supaya Kawasan Tidak Seram
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Risma mengatakan dirinya tidak pernah 
mempersiapkan apapun. Begitu juga 
saat dirinya ditunjuk jadi menteri. Dia 
mengaku tidak pernah tahu soal penun-
jukan itu. “Saya itu nggak pernah siap-
siap jadi apa, wong jadi menteri saja 
nggak tahu aku,” ujarnya. Meski begitu, 
Risma mengaku siap saja jika diinstruk-
sikan oleh partai. 

Diisukan Maju Pilgub DKI, Risma: 
Jadi Menteri Saja Saya Nggak Tahu!

rini hingga Wali Kota Sema-
rang, Hendrar Prihadi.

“Ya kemarin ada yang 
mengusulkan Ibu Risma, 
ada yang mengusulkan Pak 
Hendi, ada yang mengusul-
kan Pak Anas (mantan Bupati 
Banyuwangi Abdullah Azwar 
Anas). Ini kan kepala daerah-
daerah yang muncul dari 
bawah,” kata Sekjen PDIP, 
Hasto Kristiyanto di Sekolah 
Partai PDIP Lenteng Agung, 
Jakarta Selatan, beberapa 
waktu lalu.

Has to  menerangkan 

partainya memiliki banyak 
stok kepala daerah yang telah 
dilatih. Pihaknya mengaku 
sering melakukan peningkat-
an dengan mengumpulkan 
kepala daerah yang menjadi 
kader PDIP.

“Jadi PDIP kan punya 
banyak stok kepala-kepala 
daerah yang telah dilatih, 
digembleng, sebagaimana 
hari ini kan kita melakukan 
upgrading. Kepala-kepala 
daerah berkumpul, diingatkan 
skala prioritas yang utama,” 
ujar Hasto.  yanJAKARTA (IM) - PDIP 

mengungkap sejumlah tokoh 
yang akan diusung di Pemili-
han Gubernur (Pilgub) DKI 
Jakarta, salah satunya Mensos 
Tri Rismaharini. Merespons 
hal itu, Risma mengaku tidak 
tahu menahu.

Hal itu diungkap Risma 

usai rapat di Istana Merdeka, 
Jakarta Pusat, Senin (16/1). 
Risma awalnya ditanya soal 
persiapan jika diusung di 
Pilgub DKI.

“Persiapan apa,” kata 
Risma.

Risma mengatakan dirinya 
tidak pernah mempersiap-

kan apapun. Begitu juga saat 
dirinya ditunjuk jadi menteri. 
Dia mengaku tidak pernah 
tahu soal penunjukan itu.

“Saya itu nggak pernah 
siap-siap jadi apa, wong jadi 
menteri saja nggak tahu aku,” 
ujarnya.

Meski  begitu,  Risma 
meng aku siap saja jika diins-
truksikan oleh partai. Namun, 
tidak ada persiapan khusus 
terkait hal itu.

“Siap yo siap, opo ya, yo 
ndak ada, aku jadi wali kota 
hari ini dapat rekomendasi 
besoknya daftar,” ucapnya.

Sebelumnya, PDI Per-
juangan mengungkap ada se-
jumlah kader yang diusulkan 
untuk menjadi calon gubernur 
DKI Jakarta. Beberapa nama 
yang akan diusulkan itu ada 
Menteri Sosial Tri Rismaha- JAKARTA (IM) - Di-

nas Perhubungan DKI 
Jakarta sedang memper-
siapkan penerapan pe-
ngendalian lalu lintas secara 
elektronik melalui jalan 
berbayar atau electronic 
road pricing (ERP) salah 
satunya melalui pemba-
hasan rancangan peraturan 
daerah (raperda) pengen-
dalian lalu lintas secara 
elektronik. 

Kepala Dinas Per-
hubungan DKI Jakarta, 
Sya frin Liputo mengatakan, 
tidak hanya kendaraan roda 
empat, kendaraan roda 
dua pun juga akan masuk 
ke dalam daftar kenda-
raan yang harus membayar 
tarif  retribusi ERP. “Ren-
cananya roda dua iya,” kata 
Syafrin di Gedung DPRD 
DKI Jakarta, Senin (16/1). 

Syafrin mengungkap-
kan, tidak ada pengecualian 
untuk pengendara angkut-
an umum online. “Salah satu 
yang dikecualikan dari ERP 
hanya angkutan umum 
dengan plat kuning,” tu-
turnya. 

Dalam paparannya, 
Dishub DKI mengikut-
sertakan motor untuk ter-

kena kebijakan jalan ber-
bayar karena pertumbuhan 
kendaraan bermotor yang 
cukup tinggi yang berkon-
tribusi pada kemacetan di 
Ibukota. 

Pada 2010 terdapat 
61,2% perjalanan roda dua 
di Jakarta dari total 45 juta 
perjalanan di seluruh Jabo-
detabek. Jumlah perjalanan 
kemudian meningkat hing-
ga 88 juta perjalanan pada 
2018 dengan 68,3% adalah 
perjalanan yang dilakukan 
oleh motor. 

Untuk teknologi ERP 
yang bakal dipakai, Syafrin 
menambahkan, hal itu akan 
diserahkan kepada penye-
dia jasa.

“Namun, tentunya 
kami akan menetapkan 
persyaratan minimum,” 
tukasnya. Sementara itu, 
agenda pembahasan rap-
erda ERP hari ini yang se-
dianya dilakukan bersama 
Komisi B DPRD DKI 
Jakarta ditunda ke pekan 
depan karena ketidakhadir-
an Asisten Sekda DKI 
Bidang Perekonomian dan 
Keuangan, Sri Haryati dan 
Kepala Biro Hukum DKI, 
Yayan Yuhanah.  yan

Pemprov DKI Juga Berencana 
Terapkan ERP untuk Motor

JAKARTA (IM) - Ketua 
DPRD DKI Jakarta, Prasetio 
Edi Marsudi mengatakan 
Jakarta miliki potensi sport 
tourism yang besar bila 
dikembangkan dengan baik. 
Ikatan Motor Indonesia 
(IMI) DKI Jakarta sejak 
dulu telah aktif  menyeleng-
garakan agenda balap mobil 
maupun balap motor di ibu 
kota. Terlebih, saat ini Jakarta 
memiliki agenda Formula E 
yang bisa menarik minat para 
pelancong mancanegara. 
Balap liar yang saat ini di-
fasilitasi oleh Polda Metro 
Jaya de ngan tajuk ‘street race’ 
adalah salah satu kebijakan 
yang berpotensi menjadi 
sport tourism apabila ditata 
kelola dengan baik. 

“Dengan besarnya po-
tensi DKI untuk menga-
dakan kegiatan olahraga 
otomotif, ini berpotensi 
menjadi sport tourism. Con-
tohnya program balap liar 
yang sekarang banyak di-
fasilitasi di Ancol. Saya dulu 

juga sering saat SMA dan 
SMP balap di Ancol. Saya 
harapkan nanti DKI beri 
ruang,” ungkap Prasetio 
dalam sambutannya saat 
pengukuhan pengurus IMI 
DKI Jakarta periode 2021-
2025 di Balai Kota, Senin 
(16/1). 

Dalam kesempatan yang 
sama, Penjabat Gubernur 
DKI Jakarta, Heru Budi 
Hartono pun menyambut 
positif  usulan Ketua DPRD 
DKI Jakarta. Menurut dia, 
dengan adanya balapan liar 
yang difasilitasi, warga, khu-
susnya anak muda bisa dili-
batkan untuk berkembang 
ke arah yang lebih baik. 
Selain itu, Pemprov DKI 
Jakarta bisa mendukung 
melalui SKPD yang ada. 

“Ya kan kita ada Dinas 
Kesehatan, ada Dinas Pari-
wisata dan Ekonomi Kreatif, 
ada Dinas Perhubungan, ada 
Satpol PP. Nanti itu semua 
bisa mendukung,” tutur 
Heru.  yan

Ketua DPRD DKI Ingin Jakarta 
Angkat Potensi Sport Tourism

CIKARANG (IM)  - 
Di nas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kabupaten Bekasi 
melakukan aksi bersih-ber-
sih pada awal 2023, dengan 
meng angkut puluhan ton 
sampah di aliran Sungai Ci-
karang Hilir, Desa Sukarin-
gin, Kecamatan Sukawangi. 
Sampah yang diangkut dibawa 
ke tempat pemrosesan akhir 
sampah di Desa Burangkeng, 
Kecamatan Setu.

Kepala UPTD Wilayah 
II DLH Kabupaten Bekasi, 
Sumardi, mengatakan, sam-
pah diperkirakan mencapai 
puluhan ton di aliran sungai 
didominasi sampah domes-
tik dan batang pohon yang 
meng akibatkan penyumbatan 
saluran air. Pihaknya juga 
telah menyiapkan sebanyak 
15 truk yang bertugas meng-
angkut sampah.

“Kami angkut sampah 
ini, bekerja sama dengan Di-

nas Sumber Daya Air, Bina 
Marga, dan Bina Konstruksi 
(DSDABMBK) Kabupaten 
Bekasi serta para stakeholder 
untuk mencegah banjir di 
wilayah Sukawangi,” katanya 
di Cikarang, Kabupaten Beka-
si, Jawa Barat, Senin (16/1).

Menurut Sumardi, selain 
truk, juga tersedia satu alat 
berat milik DSDABMBK 
Kabupaten Bekasi di aliran 
sungai tersebut. Dia pun 
meminta segenap masyarakat 
untuk lebih peduli terhadap 
lingkungan, termasuk men-
jaga keasrian sungai dengan 
tidak membuang sampah ke 
aliran sungai.

“Saya tak henti-henti 
mengimbau kepada ma-
syarakat untuk tidak mem-
buang sampah ke bantaran 
su ngai karena akan merusak 
lingkung an, ekosistem su-
ngai, dan bisa menyebabkan 
banjir,” ucap Sumardi.  yan

DLH Kab. Bekasi Angkut Puluhan Ton
Sampah di Sungai Cikarang Hilir

PEMBANGUNAN JEMBATAN PENYEBERANGAN MULTIGUNA DUKUH ATAS
Pembangunan Jembatan Penyeberangan Multiguna (JPM) di kawasan 
Dukuh Atas, Jakarta, Senin (16/1). JPM Dukuh Atas nantinya akan meng-
hubungkan Stasiun LRT Setiabudi dengan Stasiun KRL Sudirman melewati 
Sungai Ciliwung yang bertujuan untuk meningkatkan aksesibilitas dengan 
mengintegrasikan beragam moda transportasi seperti kereta Commuter-
line, MRT, LRT Jabodebek, Transjakarta hingga angkot.
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MENPORA TEMUI 
PERWAKILAN KLUB 
SEPAK BOLA LIGA 2

Menpora Zainudin 
Amali (tengah) ber-
sama Manajer Per-
sipura Jayapura Yan 
Permenas  Mande-
nas (kiri) dan sejum-
lah perwakilan klub 
sepak bola Liga 2 usai 
pertemuan di Kantor 
Kemenpora, Jakarta, 
Senin (16/1). Menpora 
menerima audiensi 
perwakilan klub Liga 2 
terkait diberhentikan-
nya kompetisi Liga 2 
dan Liga 3 musim 2022-
2023 oleh PSSI.
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KAWAT BERDURI HALANGI AKSES PEJALAN KAKI
Pengendara kendaraan bermotor melintas di 
samping trotoar yang terhalang kawat berduri 
di Jalan Gatot Subroto, Jakarta, Senin (16/1). 
Keberadaan kawat berduri tersebut meng-
ganggu akses pejalan kaki serta menutup 
jalur pemandu khusus penyandang disabilitas 
(guiding block).
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JAKARTA (IM) - Vice 
President (VP) Corporate 
Secretary PT Jakarta Pro-
pertindo (Jakpro), Syachrial 
Syarief  menegaskan gelaran 
Formula E Jakarta tidak 
akan menggunakan dana 
dari APBD DKI Jakarta.

“Benar untuk penye-
lenggaraan Formula E tidak 
akan menggunakan APBD,” 
kata Syachrial saat dihu-
bungi, Senin (16/1).

Formula E Jakarta bakal 
digelar pada awal Juni men-
datang. Informasi itu ter-
cantum dalam laman FIA 
Formula E.

Pembukaan balap mobil 
listrik musim ke-9 bakal di-
gelar di Mexico City. Sedang-
kan balapan yang digelar di 
Jakarta merupakan putaran 
ke-10 dan-11 pada 3-4 Juni.

Syachrial mengatakan 
Jakpro telah berkoordinasi 
intensif  dengan Formula 
E Operation (FEO) tekait 
gelaran tahun ini.

“Koordinasi secara on-
line sudah kami lakukan 
beberapa waktu lalu, beri-
kutnya secara offl ine sudah 
mulai kami lakukan sejak 
minggu lalu, dengan ha-
dirnya perwakilan FEO ke 
Jakarta,” kata dia.

Ketua DPRD DKI Ja-
karta, Prasetyo Edi Marsudi 
sebelummya mengatakan 
sumber pendanaan gelaran 
Formula E Jakarta 2023 
tidak boleh mengguna kan 
APBD DKI Jakarta. Ia 
mempersilakan PT Jakpro 
mencari sumber pendana-
an lain.

“Formula E tanya sama 
Jakpro, karena APBD tidak 
boleh disentuh lagi. Silakan 
cari, kan business to busi-
ness. Silakan cari mereka ya, 
cari sponsor,” kata Prasetio 
kepada wartawan, Jumat 
(13/1) malam.

 
Swasta

Ketua Ikatan Motor In-

donesia (IMI) Pusat, Bam-
bang Soesatyo juga menye-
butkan dana penyelengga-
raan Formula E Jakarta 2023 
tidak akan menggunakan 
APBD DKI.

Menurut dia, panitia 
juga tak akan menyodorkan 
proposal kepada BUMN, 
melainkan pihak swasta.

“Kami sepakat bahwa 
dana nanti yang dipakai un-
tuk Formula E non-APBD, 
harus sepenuhnya swasta 
dan sponsor,” kata dia di 
Pendopo Balai Kota, Jakarta 
Pusat, Senin (16/1).

Hari ini Bamsoet meng-
hadiri pelantikan pengurus 
IMI DKI Jakarta periode 
2021-2025 di Balai Kota. 
Acara tersebut juga di-
hadiri Penjabat (Pj) Gu-
bernur DKI Jakarta, Heru 
Budi Hartono dan Ketua 
DPRD DKI Prasetyo, Edi 
Marsudi.

Soal Formula E, Bam-
soet menuturkan, IMI ber-
tanggung jawab terhadap 
teknis keselamatan seka-
ligus penanggung jawab 
berjalannya balapan mobil 
listrik itu. Untuk itu, IMI 
akan kembali menjadi ba-
gian dari pengarah atau 
steering committee (SC) 
Jakarta E-Prix. 

“Tapi  untuk pelak-
sanaannya itu panitianya 
adalah di bawah kewenang-
an Jakpro,” ujar dia.

Bamsoet berharap pe-
nyelenggaran Formula E 
2023 lebih baik dan berbeda 
dari tahun kemarin. Selain 
Formula E, kata Bamsoet, 
Indonesia juga memiliki 
agenda untuk Formula 1 
yang tahapannya sedang 
dalam pembahasan.

“Mudah-mudahan, ini 
mimpi saya dan mimpi para 
penggemar otomotif  Indo-
nesia, kami bisa menghadir-
kan Formula 1 tahun depan 
di Indonesia,” ucap Ketua 
MPR ini.  yan

Jakpro: Gelaran Formula E Jakarta 
Tidak Gunakan APBD DKI


